



VANCE CON CANCELLER CHINO. Pekín, agosto 23. El Secretario norteamericano de Estado, Cyrus Vance, izquierda, conversa hoy con el canciller de China Roja Huang Hua.

Siguen Negociaciones de Vance en China Comunista

PEKIN, agosto 23 (AP). El Secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, continuó hoy en Pekín sus reuniones con líderes chinos para explicar la política exterior de los Estados Unidos, pero el tema principal de esta exposición —las futuras relaciones entre los dos países— quedó reservada para un encuentro crucial con el Viceprimer Ministro Teng Siao-Ping.

Funcionarios de los Estados Unidos anticiparon que Vance se reuniría mañana con Teng, rehabilitado dos veces tras otras tantas caídas en desgracia e integrante del actual triunvirato moderado que gobierna a China.

Se espera que Vance reciba de Teng la respuesta de Pekín a las propuestas de la Administración del Presidente Jimmy Carter para el establecimiento de relaciones más estrechas entre los dos países.

Vance completó hoy la segunda rueda de sus conversaciones con el Ministro de Relaciones Exteriores, Huang Hua, y otros funcionarios chinos al tiempo que buscaba una fórmula para mejorar las relaciones de su país con los comunistas chinos, sin dejar de lado a Taiwán.

Un funcionario norteamericano informó que el tema de la normalización de las relaciones "apenas fue tocado" y que Vance

dedicó su segunda reunión con Huang, al igual que la primera celebrada ayer, a exponer la política exterior de los Estados Unidos.

El problema central que debería afrontar Vance durante su misión en este país es el de la insistencia de Pekín en reclamar que los Estados Unidos rompan sus vínculos con Taiwán, antes de establecer relaciones normales con China Comunista.

Funcionarios estadounidenses señalaron que Vance no ha traído nuevas propuestas para encarar el problema de Taiwán. Su estrategia ha consistido más bien en tratar de mejorar las relaciones entre los dos países sobre la base de los objetivos que comparten ambos en determinadas áreas, tales como África, donde tienen un interés común en contrarrestar la influencia soviética.

La reunión de hoy, que se prolongó dos horas y media en las dependencias para huéspedes del Secretario de Estado, no arrojó resultados inmediatos, y los chinos pidieron esta noche un paréntesis en el diálogo al completarse la mitad de la visita de cuatro días de Vance a Pekín.

Acompañado por Huang, Vance asistió más tarde a un espectáculo acrobático en el Gran Palacio del Pueblo.

Pdtes. de L.A. en Firma Tratado de Panamá-EE.UU.

WASHINGTON, 23 agosto (EFE). El Departamento de Estado norteamericano confirmó hoy que Washington será el escenario de la firma del nuevo tratado sobre el Canal de Panamá.

Un portavoz del Departamento señaló que se está planeando que la firma del Tratado se realice en la

capital norteamericana, pero que por el momento se desconoce quién la efectuará y dónde.

El Diario "The Washington Post" reveló hoy que Estados Uni-

dos y Panamá han llegado a una solución de compromiso para que el Tratado sea firmado en

—Favor pase a la Pág. 24.

Dayan Informa a Comunidad Judía en Gran Bretaña

LONDRES, 23 agosto (EFE). El Ministro de Asuntos Exteriores de Israel, Moshe Dayan, dijo hoy en Londres que la creación de un Estado palestino es algo negociable, pero nunca con la Organización para la Liberación de Palestina.

En una entrevista difundida por televisión, Dayan dijo que no cree posible un nuevo conflicto armado entre Israel y los países árabes.

"Egipto está económicamente muy debilitado y aparte de esto tanto él como otros países árabes quieren vivir en paz con Israel", comentó Dayan.

Dayan dijo que Israel está dis-

—Favor pase a la Pág. 24.

Aumentan las Inversiones Norteamericanas en Extranjero

NUEVA YORK, agosto 23 (EFE). Las industrias norteamericanas invertirán este año en el extranjero 22.400 millones de dólares, un siete por ciento más que el año anterior, revela un estudio publicado hoy por la Corporación McGraw-Hill Publications.

Sin embargo existen mejores perspectivas inversoras para 1978, según el citado análisis, ya que se espera que las compañías norteamericanas inviertan en capital extranjero 25.600 millones de dólares, lo que representa un aumento del 14 por ciento.

El estudio de McGraw-Hill está basado en los datos presupuestarios facilitados por las propias

empresas. Otros datos del informe señalan que la mayor proporción de inversiones, un 37 por ciento, se dirigirá a los países de la Comunidad Económica Europea.

Por sectores, las industrias que planean ampliar sus inversiones son las de materiales de construcción y de instrumentos de tecnología media.

La industria química piensa reducir en un 29 por ciento sus inversiones, al igual que la del papel.

Después de Europa, Canadá figura como el segundo destinatario de capital norteamericano con un 22,2 por ciento seguido en porcentajes más pequeños con América Latina, Asia y África.

Amenazan a Profesores en Huelga en Honduras

TEGUCIGALPA, 23 agosto (ACAN-EFE). El Ministerio de Educación Pública de Honduras

amenazó hoy a los afiliados al Colegio Profesional Superación Magisterial Hondureño (COLPROSUMAH) con tomar medidas drásticas en su contra de persistir la declaratoria de huelga hecha efectiva ayer y que culminará el jueves próximo.

Los maestros del "COLPROSUMAH" efectúan una serie de protestas en demanda de una reestructuración del sistema educativo hondureño que conlleva la destitución de la Ministra del Ramo, Lidia Williams de Arias, dotación de mobiliario y equipo a los centros escolares de Primaria y habilitación de una Comisión de Reforma Educativa.

La primera paralización se produjo hace dos semanas por un término de 48 horas. Después los maestros han realizado varias manifestaciones públicas, negociadas con la policía que prometió

no intervenir si el orden público no era alterado.

El paro de 84 horas fue decretado para hacer más presión, pero sólo es ejecutado por los maestros del "COLPROSUMAH", otros colegios magisteriales se han negado a ejecutarlo por diversas razones, entre ellas la exigencia de que se integre una directiva conjunta a nivel nacional.

Ante la nueva presión magisterial, la Titular de Educación se ha alejado del país, quedando encargado de la dependencia Jaime Martínez Guzmán, quien es el autor de las amenazas a los maestros.

Según Guzmán, los maestros podrían ser sancionados con la suspensión de sus salarios por el tiempo que no han laborado, suspensión de sus trabajos por algún tiempo prudencial que podría ir en aumento y hasta la anulación de sus títulos de profesores de educación primaria.



NUEVO ARZOBISPO. Londres, agosto 23. Thomas O'Faich se convierte el lunes en Arzobispo de Armagh y Primado de la Iglesia Católica irlandesa.

18 Mueren al Chocar Bus con Tren en Brasil

SAO PAULO agosto 23 (AP). Dieciocho personas murieron y más de 10 resultaron heridas, hoy, cuando un tren embistió a un autobús repleto de trabajadores en un cruce ferroviario, cerca de esta ciudad.

La policía dijo que el accidente ocurrió debido a que el autobús no respetó la señal de luz roja, que anunciaba el paso del tren.

El autobús, según se informó, fue embestido en su parte posterior por el tren de seis vagones y arrastrado por 20 metros.

Todas las víctimas iban en el autobús, que quedó destruido casi enteramente. La máquina del tren sufrió daños menores y ninguno de los vagones se descarriló.

Un obrero ferroviario que trabajaba en el sector dijo también que el autobús no respetó la señal de tránsito.

Se designó una comisión para

—Favor pase a la Pág. 54.

Sigue Incontenible Ola de Violencia en Argentina

BUENOS AIRES, 23 agosto (EFE). La organización extremista "Montoneros" se adjudicó la muerte del Teniente del Ejército Alberto Annaratone, secuestrado de su domicilio el sábado pasado y cuyo cadáver apareció ayer aquí, informó hoy un parte militar.

Extremistas también fueron los autores de la muerte de un Comisario de Policía, Armando Juárez, ametrallado desde un automóvil en marcha el sábado en la localidad bonaerense de Berazategui, según la Policía Federal.

Otro policía, el Agente Sergio Sanabria, fue abatido ayer por un comando presuntamente subversivo en Bernal, cerca de Buenos Aires.

Hoy apareció en la localidad de Burzaco, también perteneciente a Buenos Aires, el cadáver de un hombre acribillado a balazos que

aún no fue identificado.

Entre la madrugada del domingo y la mañana de hoy, presuntos terroristas perpetraron cuatro atentados con bombas en Buenos Aires.

Uno de los artefactos detonó el domingo en la vivienda de Ricardo Yofre, Subsecretario General de la Presidencia de la Nación.

Debido a que el alto funcionario del Gobierno militar y sus familiares no se encontraban en su domicilio, no hubo que lamentar víctimas.

Pero el inmueble, situado en céntrica zona de la capital argentina, resultó seriamente dañado.

El hallazgo de dos bombas, una de las cuales estalló en las inmediaciones de la estación Villa Ballester, cerca de esta capital, provocó en la mañana de ayer gra-

—Favor pase a la Pág. 39.



ESTUDIA PAPEL. Baltimore, agosto 23. La actriz Anne Bancroft estudia su papel en el ensayo de "Golda", pieza sobre la vida de la ex-Primera Ministra israelí.



FALLECE ACTOR. Nueva York, agosto 23. Foto de archivo del actor Sebastián Cabot quien murió hoy en su residencia de Victoria, Canadá, a los 59 años de edad.